



## Regierungsratsbeschluss vom 15. April 2025

Anzug Salome Bessenich und Konsorten betreffend öffentlicher Platz für die Jugend

---

P235126

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Salome Bessenich und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Die Anforderungen von Jugendlichen an den öffentlichen Raum haben sich gegenüber dem 2011 geplanten und nicht realisierten Stadtterminal auf dem Erlenmattareal verändert. Der Regierungsrat ist heute der Ansicht, dass ein vielfältiges Freiraumnetz den Anliegen von Jugendlichen und jungen Erwachsenen besser entspricht, als zentralisierte, speziell gestaltete «Jugendplätze». Neue Angebote sollen sich an grundlegenden, gemeinsamen Bedürfnissen, an den Ressourcen von Jugendlichen und an den Aufwuchsbedingungen im Wohnumfeld orientieren. Das bestehende Angebot an öffentlichen Räumen und Räumlichkeiten wird dabei generell positiv bewertet, wobei der Regierungsrat gezielten Verbesserungsbedarf sieht. Wenn der Grosse Rat der Empfehlung des Regierungsrates folgt, werden konkrete Projektvorschläge ausgearbeitet und auf ihre Machbarkeit überprüft.

